
E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

石田会長の時間 

本日の進行 (12：30) 

土橋 正道 氏（テレビプロデューサー） 

「遠くへ行きたい 中村八大・英六輔の想い出話」 

―次回のお知らせ― 

5 月 8 日 (12：30) 

今澤 隆会員 

「イニシエーションスピーチ」 
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4 月の第 2 グループ会長幹事会で松井 AG

より発表された、次年度より活動が開始される 2780 地区高

校生奨学金制度についてご説明いたします。 

現在、日本から希望国へ留学する大学生、大学院生を対象

としたロータリー財団奨学金制度と海外から来日する大学生、

大学院生を対象とした米山奨学金制度があります。 これら

の奨学金制度はロータリーの主事業として永年つづけられて

いて大変喜ばれています。これに加え、次年度から試験的に

高校生を対象とした奨学金制度がスタートする事になりまし

た。2780 地区内の高校に在籍・在住の、生活面で苦しい境遇

に追い込まれながら努力している有望な高校生に対し手を差

し伸べようという事業です。人数は 9 名、地区内 9 グループ

から各 1 名という狭き門です。金額は、毎月 1 万円、期間は

高校 2 年、3 年の 2 年間 奨学金合計 24 万円だそうです。 

この制度について考えてみますと、毎月 1 万円、奨学金に

しては R 財団、米山奨学生に比べあまりにも少額な少額過ぎ

ると思いますし、参考書を数冊買って食事をしたら無くなっ

てしまう金額なので、塾にも通えません。せめて 3 万円位で

ないと、何の足しにもならないのではないでしょうか。また

選考方法が大変難しいと思います。申請者が在籍している学

校からの推薦による書類審査と面接等によってロータリー財

団委員会が合否を決定するとの事ですが、学校推薦に於いて

も学校のレベル差や家庭の所得状況も加味した上で判断して

いかないとフェアーじゃないと感じています。 

この新奨学金制度は、次年度に奨学生を選考し、試験期間

3 年の経過を見て継続するか中止になるか決定するとの事で、

今後どうなるのか是非注目したいところです。  （後略） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

─ 2524 回 例会記録     2014 年 4 月 17 日 ─ 

「Ｌｅｔ‘ｓ ｒｅａｌｉｚｅ Ｒｏｔａｒｙ !！｣ 

会 長◆石田 隆 

会長ｴﾚｸﾄ◆藤吉一哉 

副会長◆村松邦彦 

   ◆橘 克巳 

幹 事◆岡本 久 

ＳＡＡ◆福嶋謙之輔 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆岩瀬浩人 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

報 告 

・第 2GI.M.決算報告 

・2016 規定審議会立法案提出のお願い・提出方法の件 

・第 2 ｸﾞﾙｰﾌﾟ END POLIO NOW の鎌倉ﾋﾞｰﾁﾌｪｽﾀ開催 

 5/17～18 由比ヶ浜にて。参加希望者募集 4/17 まで。 

・逗子クラブ新会員歓迎会本日例会終了後 哉吉にて。 

2014 年 地区研修協議会 開催 ４月２０日（日）於：東海大学湘南キャンパス 

出席者：松井・岩瀬・藤吉・葉山・桐田・橘武・岡本久 矢部光 三宅・菊池・田中・安藤・村松・臼井・矢部房・石田・寺嶋・長野 

第 2 グループ 

松井ガバナー補佐より 

次年度ガバナー補佐  

小島皓史君 を紹介 

四
月
の
お
祝
い 



 

 

 

 

チベットというテーマについて、チベット人が話すのは公

平ではないかもしれないということを最初にご理解頂きた

い。なぜなら、チベットについて話をするとき、どうしても

政治的な話は避けて通れないからです。現在、チベットとい

う国はありません。中国がチベット自治区と称している地域

は、本来のチベットの西側約半分のことです。本来のチベッ

ト文化圏は広く、中国の 25％であり、私が生まれたチベッ

トも、現在は四川省となっていますし、インド領やネパール

領となっている地域もあります。 

チベットには少なくとも７世紀から続く、独自の言葉、文

化、歴史があります。それに対して現在の中国は約 50 年の

歴史であり、それ以前には 24 回も王朝が変わっています。

例えばモンゴルから来た「元」にも見られるように、中国で

は支配民族が頻繁に変わるが為に、古くから続く言葉、文化

がありません。チベット文化圏は、歴史的にチベット仏教を

中心とした権威あるもので、元来、中国の王朝とは対等かそ

れ以上だったのです。にもかか

わらず、1951 年中国政府がチ

ベットに侵攻し強引に併合した

ことから、チベット動乱が始ま

り、チベット人は 120 万人の犠

牲者を出しました。 

1959 年、ついにダライラマ

14 世はインドに亡命し、チベッ

ト亡命政府を立てました。ダラ

イラマ 14 世は、平和的な問題解決を主張し、1989 年ノ

ーベル平和賞を受賞しました。以来、積極的に各国を訪問し

ています。私は、チベット侵攻で良いことが一つだけあった

と考えています。それは、チベット仏教が各地に散らばり、

世界に貢献していることです。ダライラマ 14 世は、現在、

様々なコメントを求められる立場となり、ローマ法王の次に

権威があるとされているのではないでしょうか。しかしなが

ら、チベットでは中国政府の暴力的な弾圧は続いており、現

在も 1000 人以上が政治犯として拘束され、ここ２−３年で

130 人以上が焼身自殺による抗議をしています。軍を持た

ない国連が効果的に機能しないのは、何もウクライナ問題に

始まったことではありません。 

それぞれの国家がそれぞれの国益を中心に動くため、お互

いに利用し利用されています。チベットの将来は、これから

も中国やインドといった周囲の大国に大きく左右されるで

しょう。私が願うのは、国際社会でチベットという「国」を

理解してもらうことと、チベットが世界の平和と安定に貢献

することです。

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計 ￥４８．０００  累計￥ １.６８８．０００  

小島皓史君…久し振りにおじゃまします。次年度も又、よろし

くお願いします 

浜田淑子さん…今日はおじゃま致します。ペマ・ギャルポさん

のお話楽しみです。 

小西美恵子さん…本日よろしくお願い致します。 

三宅君…小島 A.G.ｴﾚｸﾄ、次年度よろしくお願いします。 

松井君、石田君、岡本君…ペマ・ギャルポさん、スピーチ楽し

みです。小島次年度 A.G. 鎌倉 RC 浜田さん、鎌倉

中央 RC 小西さん、藤井さんようこそ。 

岩堀君、鈴木(安)君、山本(由)君…ペマ先生、卓話楽しみです。 

葉山君、山口君、桐ケ谷君、今澤君…本日は宜しくお願いします。 

篤 君…お久しぶりです。今夜を期待して。結婚祝を頂き。 

鈴木(久)君、臼井君…誕生祝を頂き。 

川上君…新年度も波乱ですね。ペマさん卓話よろしく。 

村松君…今年最高の温度、暑い夏が来る。講話楽しみ。 

桐田君…昨日ゴルフお疲れ様でした。 

宝子山君…先週、京都へ花見に。夜桜が見事でした。 

村田君…春が来た！と思ったら花はなかった。 

徳永君…三男がハイハイしました。 

矢部(房)君…ペマ・ギャルポ先生卓話よろしく。逗子リトルリ

ーグ春季県連大会優勝しました。関東大会へ行けます。 

森澤君…久し振りに韓国へ行ってきました。美味しかった。 

矢部(光)君…ノスタルジアを感じながら戦後初のナイトクラ

ブ・クリフサイドでダンスを楽しんできました。(S21

年開業、68 年の歴史) 

 

担当：徳永淳二 

 

【ビジター】小島皓史君・小西美恵子さん・藤井浩一君(鎌倉中央) 浜田淑子さん(鎌倉) 

【出席報告】会員数 49 名（出席免除 6 名） 出席数 24 名：出席率 54.35% 前回修正出席率 68.89％  


